

L'AVIS DE LORD PLUMB SUR LE SYSTÈME MONÉTAIRE EUROPÉEN

Je reste convaincu que le Royaume-Uni aurait dû adopter l'euro, c'est mon avis personnel. Au fil des ans, depuis le passage à l'euro, l'écart avec notre livre forte a désavantagé le Royaume-Uni. Cet écart a atteint jusqu'à 20 %. Récemment, quand la valeur de la livre a soudain rejoint celle de l'euro, à peu de choses près, des bateaux chargés de viande ovine britannique ont pris la direction de la France: le marché révélait tout à coup, très clairement, l'énorme avantage de vendre nos produits là-bas. C'est pourquoi, en pleine récession économique, nous souffrons en grande partie parce que nous avons perdu cette avantageuse part de marché que nous aurions pu obtenir, à cause de notre désavantage au niveau monétaire. Je ne nous vois pas rejoindre l'euro dans un proche avenir.